

#morgentundistnichtgesund

Um 10 uhr

Um 8 uhr



Zeit	Mon.	Diens.	Mitt.	Donn.	Frei.
10-11.30					
Pause					
12-13.30					
Pause					
13.45-15					



Das Frühstück ist die wichtigste Mahlzeit, daher sollte man genügend Zeit haben, es zu essen.

Wir sollten später zur Schule gehen

1. Wir möchten gern Morgenstund ändern, weil wir immer müde sind.
2. Wir möchten darauf aufmerksam machen, dass unser Gehirn am frühen Morgen nicht funktioniert.
3. Wir sind davon überzeugt, dass wir nicht in der morgen lehren.
4. Wir finden das Thema morgenstund interessant, weil wir denken das es wichtig ist, frisch für die Schule zu sein.
5. Selbst wenn Sie 1,5 Stunden kürzer in der Schule sind, lernen Sie mehr, weil Sie den ganzen Tag frisch sind, damit Sie sich konzentrieren können.